



BAJO RESERVA

Problemas de producción en Presidencia

:::: Nos comentan que apenas había comenzado la conferencia mañanera del presidente **López Obrador** en las instalaciones de la Zona Militar 2, en Tijuana, Baja California, cuando los micrófonos y bocinas dejaron de funcionar. Personal del



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Luis Crescencio Sandoval

Centro de Producción de Programas Informativos y Especiales, Cepropie, corría por todos lados tratando de encontrar solución e inclusive tuvieron que interrumpir la participación del secretario de la Defensa, **Luis Crescencio Sandoval**. Nos cuentan que las fallas no pararon ahí pues, horas más tarde, las bocinas fallaron en un evento que encabezó el mandatario

en Tecate. ¿Será que la producción andaba más concentrada en las peliagudas decisiones de Morena rumbo a 2024, que en asegurar la transmisión del Presidente?

Protestan integrantes del Servicio Exterior

:::: En donde la molestia ya se convirtió en hartazgo, nos cuentan, es en el Servicio Exterior Mexicano, por el imparable uso



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alicia Bárcena

político de nombramientos diplomáticos, por lo que diversos integrantes de ese cuerpo están convocando a dejar caer los brazos, es decir, llaman a un paro laboral de dos horas el próximo 15 de noviembre a las 12:00, sin importar dónde se encuentren destacados. En ese lapso, dice la convocatoria, no

se trabaja en nada: ni pasaportes, ni matrículas, ni casos de protección consular. ¿Les hará caso la canciller **Alicia Bárcena**?

Extraña muerte en San Lázaro; exigen investigar

:::: Ayer fue encontrado sin vida **Víctor Hernández Martínez**, trabajador de la Cámara de Diputados, a un costado de la rampa del estacionamiento entre los edificios H y G de San Lázaro. Sus compañeros de oficina en el grupo parlamentario del PAN exigen que haya una investigación seria porque hay más de 600 cámaras de seguridad y la Dirección de Resguardo, tras la revisión, concluyó que Hernández Martínez se desvaneció en ese lugar desde el miércoles, y nadie se dio cuenta durante 48 horas, a pesar de que ese día se desarrollaba la discusión del Presupuesto para 2024 y había gran movimiento de personas. Otra cosa les pareció extraña: aseguran que el director de administración del blanquiazul, **Marco Vinicio**, les pidió borrar las publicaciones que hicieron en redes sociales pidiendo ayuda para encontrarlo. Lo mínimo que se espera es una investigación seria y a fondo de este caso ocurrido nada menos que en el Palacio Legislativo.

Nuevo brinco para Clara Luz

:::: La regiomontana **Clara Luz Flores** se alista a dejar el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, para buscar una senaduría por Morena. Nos cuentan que el anuncio de su salida no causó mayor impacto porque internamente todos tenían claro que su nombramiento al frente de esa instancia había sido un premio de consolación tras su derrota como candidata a gobernadora en Nuevo León. Nos hacen ver que **David Pérez Esparza**, extitular del Centro Nacional de Información, dijo a quien quisiera escucharlo que por más que buscó, no encontró ningún logro de la gestión de doña Clara Luz. La eferescencia electoral parece andar causando líos hasta en dependencias que se supone están al margen de la política.